En Portada » Latinoamérica » Día Mundial

Día Nacional de los Trasplantes

Publicado el miércoles, 25 marzo, 2015 por Redacción

El 25 de marzo es el Día Nacional de los Trasplantes y España sigue siendo líder mundial en este campo. Desde el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) recuerdan el protagonismo de los profesionales de la Enfermería en el proceso de donación de órganos, tanto por su papel de concienciación para el aumento de donaciones como por su trabajo de gestión en el proceso de donación con los familiares de los pacientes fallecidos.

En este señalado día las federaciones nacionales de personas trasplantadas reconocerán la labor humanitaria de la enfermera navarra Susana Pérez Mendióroz en la VIII edición de los premios Carlos Margarit.



1 de 1 25/03/2015 14:23